
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FOGLIO SETTIMANALE  n. 1003 

Domenica 16 FEBBRAIO 2020 
PENSIERO   

della settimana 

 

Essere depressi  
è un’abitudine; essere 
felici è un’abitudine;  
e la scelta spetta a te. 

 

Tom Hopkins                                                                          

La pagina del VANGELO 
…   SE LA VOSTRA GIUSTIZIA NON SUPERERÀ 
QUELLA DEGLI SCRIBI E DEI FARISEI, … ».  
      MATTEO 

 

Provocazione e Omelia La fede o la vita 

stessa, se vissuta solo negli schemi e nelle regole alla fine 

soffoca. Gesù non propone uno schema, ci chiama a 

riconoscere, quello che è il vero centro dell'esperienza di fede, 

cioè l'amore di Dio e l'amore del prossimo. 

MEDITERRANEO FRONTIERA DI PACE 

Fare memoria del passato per affrontare le sfide odierne e costruire un futuro di pace. È questo il senso di 
“Mediterraneo, frontiera di pace”, l’evento di riflessione e spiritualità che si terrà a Bari dal 19 al 23 febbraio e sarà 
concluso da Papa Francesco. “Questo incontro nasce da un progetto di Giorgio La Pira che negli anni 60 disse che il 
Mediterraneo deve essere oggi quello che fu nel passato”, spiega il card. Gualtiero Bassetti, arcivescovo di Perugia-Città 
della Pieve e presidente della Cei. Il Mediterraneo, continua, “è sempre stato il mare in mezzo alle terre e ai continenti: 
comprende infatti l’Europa, l’Africa, l’Asia. Attorno ad esso si sono sviluppate nel passato circa 20 civiltà che sono tra le 
più importanti del mondo”. Non solo, “è la patria di Abramo e delle tre religioni monoteistiche; è il mare di Gesù, degli 
apostoli ed è anche il luogo dove è nata la prima evangelizzazione”. 
Ecco allora che, “se il Mediterraneo ha la vocazione di essere quello che fu, come disse La Pira, è chiaro che di fronte ai 
problemi della pace, delle migrazioni, delle differenze sociali e della povertà, noi dobbiamo confrontarci concretamente 
partendo da quello che ci hanno ispirato i nostri Padri”. 
“È molto importante – afferma il Card. Bassetti – sottolineare le peculiarità di questo incontro: non ci troviamo di fronte 
a un convegno scientifico-culturale e non è neanche una conferenza in cui si sperimentano nuove forme di dialogo 
interreligioso. Si tratta, invece, di qualcosa di diverso e speciale, per molti aspetti unico, che rimanda, soprattutto, al  
nostro modo più autentico di vivere e di essere Chiesa che dà voce alle difficoltà e alle attese dei popoli che si affacciano 
sul Mediterraneo. Sono pronto ad accogliere tutto quanto lo Spirito Santo saprà suscitare in un confronto e in una 
discussione che, sono sicuro, avverrà con franchezza e spirito fraterno. 
L’incontro di Bari vuole essere proprio questo: il cantiere di un sentiero di pace. Il luogo di costruzione concreta di un 
cammino di coesione sociale, di incontro tra le persone e di dialogo tra uomini e donne. Una pace concreta, vera, 
autentica. “Chi è l’uomo e perché te ne curi?” si chiede il salmista. Ecco questo non è solo un interrogativo ma è un 
orizzonte di fede che si trasforma in un imperativo di vita che deve prendere forma quotidianamente nel nostro vissuto. 
La pace non può essere derubricata soltanto a parola affettuosa o a concetto emozionale. Dobbiamo riscoprire la 
passione, l’amore e la dedizione per costruire una tenda di pace nel Mediterraneo”.  
 
 

INCONTRO CATECHISTI 

Lunedì 17 Salone Parrocchiale ore 19.00 
programmiamo insieme Quaresima e Pasqua 

e guardiamo anche verso maggio 

OGNI GIOVEDÌ ore 18. 30 

ADORAZIONE EUCARISTICA 
Esponiamo Gesù eucaristico e meditiamo la parola:  
con la prima lettera di Giovanni 

Giovedì 20 febbraio, ore 18.30 
Dopo la celebrazione domenicale e l’incontro di catechesi dei vari 
gruppi, è il momento più grande per tutta la vita di un cristiano che 
segua la parola del Signore. 

Un tempo per vivere il silenzio e ascoltare le parole  
di tenerezza con cui il padre viene incontro a noi. 
 

LA VETRATA DEL Ss SACRAMENTO 
A seguito dei tanti appelli da parte di chi riteneva accecante la 

grande finestra alle spalle del presbiterio e che guarda l’aula 

liturgica, già in ottobre 2018 con l’aiuto del ch. Giovanni, 

diplomato alla scuola d’arte, avevamo fatto lo schizzo di quanto 

oggi potete ammirare. Ma i tempi delle aziende si sono 

prolungati. Soltanto un mese fa circa è stato possibile ultimare il 

montaggio dell’opera. Che già in tanti hanno potuto apprezzare. 

Chi ha lavorato ci ha favoriti nelle spese, ma se altri potessero 

aiutarci nel sostenere i costi, sarei grato.  

 

Università del tempo libero ‘don Giacomo Donnaloja’ 

comunica che sono partiti i seguenti corsi: 

Tedesco  dalle 19.00 alle 20.30  lunedì 

Inglese   dalle 19.00 alle 21.00  mercoledì 

Astronomia  dalle 19.00 alle 20.30  giovedì 

 

COMITATO FESTE giovedì 20 febbraio 
Si incontra alle ore 19.30 in oratorio. Verificheremo 

l’anno trascorso e programmeremo gli impegni per il 

nuovo anno. Chi può darci una mano? Ci serve aiuto 

Stiamo per dare inizio al corso con i 

cresimandi adulti ma sono veramente pochi 

spero nessuno arrivi all’ultimo momento.  

Ditelo in giro! 

https://www.frasicelebri.it/frasi-di/hermann-hesse/

